Les amis du Guillarran

«L'association Les Amis du Guillarran est une association créée par les habitants du village de Termes et qui a permis l'aménagement du terrain communal. Le bureau est composé de Béatrice Faure présidente, Jean Claude Guery trésorier et Dominique Guery secrétaire, accompagnés de tous les volontaires (habitants du village mais aussi leurs enfants et petits-enfants) pour faire vivre le village au travers quelques animations.

L'association organise deux manifestations dans l'année : un concours de belote en février et un concours de pétanque en juillet. Une année sur deux, nous avons le plaisir d'accueillir une étape ravitaillement du Soupathlon.

Elle organise également son traditionnel repas champêtre fin juillet ouvert à tous. La photo de l'équipe ci-dessous a été prise lors du repas champêtre de juillet 2022 où nous déplorons l'absence de Monique qui n'a pu être présente mais qui est une figure emblématique du village qui œuvre depuis de nombreuses années au sein de l'Association.

Les activités de l'Association permettent d'animer le village et de créer du lien social tout en permettant l'entretien du site et le fleurissement du village.

Cette nouvelle année 2023 a démarré le 4 février 2023 par le concours de belote qui a réuni 28 équipes.

Les prochaines dates à retenir sont le samedi 15 juillet 2023 où se déroulera le concours de pétanque et le samedi 29 juillet le traditionnel repas champêtre. »

Le bureau

